

ぱんだぐみだより

平成28年9月1日 尚徳福祉会 保土ヶ谷保育園

朝夕と幾分か涼しくなってきましたがまだまだ残暑が残る今日この頃です。しかし、子どもたちは元気いっぱい遊んでいます。今年の夏は去年より体も大きくなり、少し水かさが増したプールで思いっきり水しぶきを上げていたぱんだ組です。少しずつ遊び方も変わってきて、一つの遊びに夢中になり最後までやりたいという気持ちを持つ子が多くなってきたように感じます。今後も魅力ある玩具等を準備する事で子どもたちの発想力やもっとやりたいという気持ちを育てていきたいとおもいます。

★異年齢交流★

今年も暑い季節と共に異年齢保育が始まりました。子ども達は普段と違う環境に戸惑う姿も見せていましたが次第にその環境も心地良いものになってきたようです。年上のお兄さんお姉さんと一緒に遊んでもらったりご飯を食べたりと甘える事ができ、また逆に年下の子どもたちと一緒に過ごす事でお兄さん、お姉さんとなり、自信を持つこともできました。

保育士が「お兄さんお姉さん！ペンぎん組さんの〇〇手伝ってあげてね」と声を掛けると照れた顔をし、身体をグニャグニャしながらもやってくる姿に可愛さと頼もしさを感じました。



★プール遊び★

暑い日には大人もプールに入りたくなりますよね。子どもたちもプール大好きな子が多く、「プールに入るよ」と声を掛けると「やったー」と歓声上がるぱんだ組です。プールの中では手のひらに水を貯めて顔付けから始めます。しかし、年長組が直接水の中に顔をつける姿を見せると、ぱんだ組の中には同じようにチャレンジする子どもの姿も見られました。

★9月の保育★

運動の秋！天気の良い日は戸外にでて走る、投げる、跳ぶ等全身を使って遊びながら色々な道具を使う事で遊びの幅が広がればと思っています。

そして、食欲の秋！9月後半にはクッキングで蒸しパンケーキ作りを計画していますのでエプロン、三角巾の準備をお願い致します（使用する際は別途お知らせします）栽培物では赤カブの栽培に挑戦しようと思います。

また、生活面では、着替えた洋服をたたむ等自分の身の回りの事を丁寧に見ていきたいと思っています。

★新しいおもちゃ嬉しいな★

ぱんだ組保育室のレイアウトを少し変更しました。すると子どもたちが「わー！ひろくなった」「なにこれ？」と新しい玩具や環境に興味深々！目をキラキラさせる姿からワクワク感が感じられました。

女の子が一番喜んだものは「ハンガーに掛かったドレス」男の子が喜んだのが「レゴブロック」でした。さすがに子ども用のドレスを保育士が着る事は出来ませんが、保育士がレゴブロックで家を作ると「どうやって作るの？」と声を掛けて来てチャレンジ開始！色々なパーツを組み合わせて自分だけの家を作ってくれるのではないかな？と今後が楽しみです。子どもたちが自分で遊びを展開していけるような環境を今後も考えて行きたいと思います。

★夏祭り★

夏といえば「祭り！」保土ヶ谷保育園でも子どもたちが中心になって祭りがおこなわれ、「わっしょい！」と元気いっぴいの声が響き渡りました。ぱんだ組は準備段階からお店屋さんで並べる品物作りを楽しみました。年長組さんと一緒に品物を作っている最中、「みてみて」と得意げに声を掛けて来る姿に、微笑ましさを感じました。当日は年長組と一緒に店番をし「いらっしゃいませ」「〇〇いかがですか？」と大きな声を出す姿に頼もしさを感じました。

★ぱんだ組23人になります★

9月1日からぱんだ組に2人の仲間が加わり23人になりました。遊ぶ事大好き！笑う事大好き！食べる事大好き！元気いっぴいのぱんだ組で沢山遊ぼうね！